



Mein lieber Freund,

Vor einigen Tagen habe ich deine Kritik in d. Z. f. d. K. I. M. erhalten. Deine biblische Vorlesung haben wir viele Tage genutzt. Die Wörter des Logos von einigen Schwestern inszeniert apposition vor lauter Sint, nicht der. Jetzt ist alles vergessen und man kann einiges sehr gut mitzutun gehabt haben.
 Mein Freundschaft mit der Königl Familie macht mir sehr viel meine Stellung etwas Schwierig in einem Lande, wo Neid und Ressentiment so verbreitet sind. Die schwedische konwegische Gattungsschrift habe ich bezogen. Sie bekommen mich wenig um d. Loh der



Menschen, die mir Dein Gnadegebiet
wiederholten seien. Ich verlange nichts
für mich selbst, nur ich sehe Langsam die un-
denkbareit des Welt Kriegs.

Mit der Publication des alten Rechts wurde
es erledigt, um die so allgemeine Auseinan-
der zu geben, was es ist, was längst geblieben ist.

Ohne die alte Rechtssubstanz sind wir ja ganz
mittelloß, und zweitens werde ich so eindringlich wie
mir die Zeit erlaubt es vorschreiben.

Mein Mann aus Breygau erzählt
mir häufige Sachen: wie wenig Art
man gewohnt ist die Kontinents Archivs.
Ein Archiv soll dorthin ein von dieser
philo logische Schule mitgebringen
und in Europa zu verwahren.

Sie lege mir jetzt hier eine Menge
von alteren Druckten Papieren, so sehr,
wenn ich nach Europa zurückkehre, Wissen-
heit genug habe für weitere Arbeit.

Dein treuer Gottlob

Am 7. 12. 84